

Ожидаемое и неожиданное: о некоторых конституционных изменениях 2020 года

Михеева Татьяна Николаевна,
профессор кафедры конституционного и административного права
Марийского государственного университета,
доктор юридических наук
tnmiheeva14@mail.ru

В статье представлен обзор некоторых поправок в Конституцию Российской Федерации. Обосновано, что многие из них были прогнозируемыми, в чем убеждают труды профессора С.А. Авакяна, проанализированные в свете конституционных изменений. Конституционная реформа 2020 года в России в целом не стала неожиданностью, в государстве и обществе вызревали предпосылки для совершенствования конституционных основ.

Ключевые слова: Конституция Российской Федерации, конституционные поправки, конституционная реформа.

The Expected and Unexpected: On Some Constitutional Amendments of 2020

Mikheeva Tatyana N.
Professor of the Department of Constitutional and Administrative Law of the Mari State University
LL.D.

The article provides an overview of some amendments to the Constitution of the Russian Federation. It has been substantiated that many of them were predictable, as evidenced by the works of Professor S.A. Avakyan, analyzed in the light of constitutional changes. The constitutional reform of 2020 in Russia as a whole did not come as a surprise, the preconditions for improving the constitutional foundations were ripening in the state and society.

Keywords: the Constitution of the Russian Federation, constitutional amendments, constitutional reform.